
令和４年６月２８日 北地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和４年６月２８日（火） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：北公民館 

主な対象：北地区 

参 加 者：２４人 

 

 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

オーベルジュや駅西のホテル

の開発について 

オーベルジュや駅西ホテルの整備を進めているが、宿泊の需

要がないのに建てる必要がないのではないか。 

松尾芭蕉の足跡を活用した集

客方法について 

敦賀は松尾芭蕉が訪れた場所であり、この歴史をＰＲしては

どうか。集客施策が必要なのではないか。 

敦賀ムゼウムの入館料につい

て 

敦賀ムゼウム入館料の 500 円は高く感じるため、入場料を安

くして入館を促し、広く敦賀ムゼウムをＰＲできるようにし

たらどうか。 

旧ムゼウムのトイレ開放につ

いて 
旧ムゼウムのトイレを 24時間開放することができないか。 

氣比神宮の境内の復元につい

て 

市内観光名所として、氣比神宮を訪れる方が圧倒的に多いの

で、当時の境内を復元し、更なる魅力向上に努めてはどうか。 

北小学校の跡地利用について 
跡地利用の状況を教えてほしい。また、跡地利用に関するプロ

ジェクトチームをつくることは検討しているか。 

感震ブレーカー設置の個人に

対する補助について 

火災を防ぐための「感震ブレーカー」は、効果的であるため、

個人に対する補助はできないのか。 

港町特有の磯の匂いについて 

敦賀は港町であるが磯の匂いがなく、心地よい風を感じるこ

とができるので、このことを市としてＰＲするための根拠が

あるとよい。 

金ケ崎ＪＲ貨物用地の活用方

法について 
金ケ崎ＪＲ貨物用地の活用計画を教えてほしい。 

 


